

7. Oktober 2014

WELTTAG FÜR ARBEIT MENSCHENWÜRDIGE

Stuttgart Schlossplatz 15:00 bis 18:00 Uhr

Informationen, Quiz, IG Metall Roadshow,
Interviews, Kultur, Bodenzeitungen, Musik,
Mitmachspiele, Gedichte, Straßenaktionen



Die internationale Gewerkschaftsbewegung hat den 7. Oktober zum Welttag für menschenwürdige Arbeit erklärt – im Fokus steht das Menschenrecht auf Gute Arbeit. Ziel der Gewerkschaften ist es, faire Arbeitsbedingungen zu schaffen und diesen Auftrag an Politik und Wirtschaft zu richten.

Wir fordern, dass Menschen und ihre sozialen Rechte Aufmerksamkeit und Rücksicht erhalten. Viel zu oft werden Waren und Dienstleistungen gehandelt, die unter menschenunwürdigen Arbeitsbedingungen gefertigt wurden, mit Löhnen, die nicht zum Leben reichen.

Wir fordern von der Bundesregierung, sich auf allen Ebenen internationaler Politik für Arbeitnehmerrechte, soziale Absicherung und ein existenzsicherndes Einkommen einzusetzen.

Wir fordern von der deutschen Wirtschaft, dass sie innerhalb ihrer Unternehmen und ihren Wertschöpfungsnetzwerken verbindliche, transparente und nachprüfbare Auflagen einführt und einhält.

Mit dem Aktionstag auf dem Stuttgarter Schlossplatz lädt die IG Metall Stuttgart dazu ein, diesen Tag aktiv zu unterstützen.